

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 18. Oktober 2017

Entdeckungsreise durch das Naherholungsgebiet erneut ein voller Erfolg

Am vergangenen Samstag setzte sich wieder ein Entdeckertrios aus mehr als 30 natur- und geschichtsinteressierten Bürgerinnen und Bürgern im Naherholungsgebiet auf dem Fahrrad in Bewegung. Unter der Führung von Hans-Peter Schwenger galt es an diesem Tag bei bestem Wetter die in herbstliche Naturstimmung verwandelten Mühlheimer Steinbrüche zu erforschen und besser kennenzulernen.

Der bestens bekannte Hans-Peter Schwenger hat mit seinen lebendigen Erzählungen sowohl die Geschichte des Dietesheimer Basaltabbaus, aber auch den Wandel zum Naherholungsgebiet den interessierten Zuhörerinnen und Zuhörern ein großes Stück näher gebracht. Es galt die Umgebung vom Frankfurter See bis zum Oberwaldsee für sich zu entdecken, dabei bisher unbekannte visuelle Einblicke zu gewinnen und auch etwas über die Entwicklung dieses Naturidylls zu erfahren. Dies war im Jahr 2017 die letzte Möglichkeit für Interessierte an den beliebten Stadtführungen aus dieser Reihe teilzunehmen. Die Termine für das Jahr 2018 stehen noch nicht fest.